



# ひかり

～ふるさとを愛し、互いのよさを認め、進んで学ぶ生徒の育成～



## 2月といえば・・・

2月といえば「節分」です。節分の行事といえば「豆まき」が多くのイベントや家庭で行われています。これは宮中で節分に行われていた「追儺」という鬼払いの行事が広まったものだそうです。私の家庭でも子どもが小さいころには「鬼は外、福は内」と豆まきをしたことを思い出します。また、多くの家庭やイベントなどで、無病息災を願い、その豆を年齢の数だけ食べます。大豆は良質なたんぱく質をはじめビタミンやカルシウム、食物繊維などを豊富に含んだ栄養価の高い食品です。この機会に今年一年の自分や周りの人の健康を祈りながら豆まきをし、豆を食べてみてください。

先週には日本列島に数年に一度という大寒波が長期に渡り日本海側に大雪をもたらしました。2月は1月にもまして寒い日が続くことが予想されます。インフルエンザも流行してくるでしょう。「手洗い、うがい、マスク着用」等の対策を徹底するようにしてください。3学期は始まったばかりですが、あと二ヶ月をきっています。「一月往ぬる、二月逃げる、三月去る」の慣用句から「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る」といわれています。これは、正月から三月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまうことを表現しています。みなさんもしっかりと「逃げる二月」を捕まえられるといいですね。

## 二年生へ「立志」おめでとうございます。

先日、財田町更生保護女性会と財田町保護司会から二年生に立志のお祝いに、記念品をいただきました。奈良時代から明治の中ごろまで、およそ十五歳前後が成人と認められ、元服の儀式が執り行われていました。現代では成人は十八歳となりましたが、地域によっては中学二年生の今の時期に「立志式」をしてお祝いする習慣もあります。自分のこれから的人生について考える機会になるといいですね。

## 吹奏楽部のウインターフェスティバル

1月27日（火）の昼休みに吹奏楽部がウインターフェスティバルを行いました。中庭で寒風の中、日頃の練習の成果を発揮し堂々と演奏しました。吹奏楽部のみなさん、素敵なお演奏、ありがとうございました。

曲名「Subtitle」Official髭男dism

「正解」RADWIMPS

「冬メドレー」



## 「受賞おめでとうございます！」

◎第58回有明クロスカントリー大会中学男子3000m (1/10)

◎第58回有明クロスカントリー大会中学女子1800m (1/10)